
Die UWG-Fraktion führt zu dem Antrag aus und benennt die vier Bereiche in 

denen eine entsprechende Zusatzbeschilderung entfernt wurde. Die UWG-
Fraktion empfiehlt einen Beschluss zu fassen, in den Bereichen der Königsberger 

Straße und Auf dem Steinbüchel, die Verkehrsschilder wieder zu montieren. Ein 
entsprechender Beschlussvorschlag wurde von der UWG-Fraktion vorformuliert. 
 

Die Maßnahmen der Verwaltung werden fraktionsübergreifend gestützt. 
 

Die Verwaltung verweist auf die von der Verwaltung erstellte Aufstellung zu der 
Entfernung der Zusatzbeschilderung. 
 


